

Le Lorient Athlétisme Club investit pour son futur

Le 06 novembre 2023 à 17h55, modifié le 06 novembre 2023 à 18h00



Lesly Jaisson-Bizien et Noémie Tuffier représentent la nouvelle génération d'entraîneurs (Lac)

Les stages de formations organisés par la Ligue de Bretagne athlétisme pour les futurs entraîneurs se sont terminés à Saint-Brieuc et Lannion. Le Lorient athlétisme club (LAC) y était très bien représenté. En effet, depuis la rentrée de septembre 2023, le LAC a financé la formation d'une quinzaine de bénévoles pour l'avenir des entraîneurs et des juges du club. Ils ont ainsi été formés pour la marche nordique, le sprint-haies, le saut et bientôt le demi-fond.

« Le Club a fait le choix de la compétence de tous ses entraîneurs pour amplifier la qualité du club auprès des athlètes et des parents, mais aussi pour transmettre notre passion à une nouvelle génération d'entraîneurs, précise Mikael Riou président du club. C'est un effort financier important pour le club qui permet aussi à des jeunes adultes d'être diplômés et d'acquérir une expérience importante sur le terrain ».